

Evangelii Gaudium §276. Sa résurrection n'est pas un fait relevant du passé ; elle a une force de vie qui a pénétré le monde. Là où tout semble être mort, de partout, les germes de la résurrection réapparaissent. C'est une force sans égale. Il est vrai que souvent Dieu semble ne pas exister : nous constatons que l'injustice, la méchanceté, l'indifférence et la cruauté ne diminuent pas. Pourtant, il est aussi certain que dans l'obscurité commence toujours à germer quelque chose de nouveau, qui tôt ou tard produira du fruit. Dans un champ aplani commence à apparaître la vie, persévérante et invincible. La persistance de la laideur n'empêchera pas le bien de s'épanouir et de se répandre toujours. Chaque jour, dans le monde renaît la beauté, qui ressuscite transformée par les drames de l'histoire. Les valeurs tendent toujours à réapparaître sous de nouvelles formes, et de fait, l'être humain renaît souvent de situations qui semblent irréversibles. C'est la force de la résurrection et tout évangéliste est un instrument de ce dynamisme.

« **Éveille-toi !** » **extrait d'une homélie pour Noël en 420 de Saint Augustin**

Eveille-toi, homme qui m'écoutes ! Pour toi Dieu s'est fait homme.

Eveille-toi, ô toi qui dors, relève-toi d'entre les morts, et le Christ t'illuminera.

Pour toi, dis-je, Dieu s'est fait homme. Tu serais mort à jamais si, un jour, pour toi, il n'était né...

Dieu avait un fils unique, il en a fait le fils de l'homme, pour pouvoir, en retour, faire du fils de l'homme un fils de Dieu.

Rassemblons notre prière

Tout fort ou en silence, nous te prions, Seigneur, pour une personne qui semble marquée par une paralysie du cœur, un désespoir intérieur, une noyade spirituelle... Viens, Christ sauveur !

Dans le secret, nous te rendons grâce pour tel moment de notre vie où tu es venu à notre secours...

Nous te prions : donne à chacun de nous, Seigneur, l'audace d'être tes témoins pour que la Bonne Nouvelle du salut soit mieux connue dans notre ville, dans notre diocèse aujourd'hui.

Chant

19 Tu nous as sauvés, alléluia !

Ou choisir dans la fiche de propositions de chants



1. S'OUVRIR À LA PAROLE

5-10 mn

Invoquer l'Esprit Saint

Voir la fiche de propositions de chants

Mémo-quizz

(facultatif)

Dans les *Actes des Apôtres*, plusieurs personnes accueillent le salut en recevant le baptême. Pouvez-vous en citer quelques-uns de mémoire ?

Voir la fiche réponse Mémo-quizz

2. ENTRER DANS LA PAROLE

La guérison du boiteux de la Belle Porte

20 mn

Pour mieux situer le passage

La venue de l'Esprit de Pentecôte (Ac 2, 1-13) provoque l'essor de la communauté groupée autour des Douze. Les croyants ne peuvent garder pour eux la Parole de grâce et chaque rencontre devient l'occasion d'un témoignage autour d'eux, en paroles et en actes. Ainsi Pierre et Jean quand ils se rendent à la prière au temple de Jérusalem...

Lire la Parole

Ac 3, 1-10

01 Pierre et Jean montaient au Temple pour la prière de l'après-midi, à la neuvième heure.

02 On y amenait alors un homme, infirme de naissance, que l'on installait chaque jour à la porte du Temple, appelée la « Belle-Porte », pour qu'il demande l'aumône à ceux qui entraient.

03 Voyant Pierre et Jean qui allaient entrer dans le Temple, il leur demanda l'aumône.

04 Alors Pierre, ainsi que Jean, fixa les yeux sur lui, et il dit : « Regarde-nous ! »

05 L'homme les observait, s'attendant à recevoir quelque chose de leur part.

06 Pierre déclara : « De l'argent et de l'or, je n'en ai pas ; mais ce que j'ai, je te le donne : au nom de Jésus Christ le Nazaréen, lève-toi et marche. »

07 Alors, le prenant par la main droite, il le releva et, à l'instant même, ses pieds et ses chevilles s'affermirent.

08 D'un bond, il fut debout et il marchait. Entrant avec eux dans le Temple, il marchait, bondissait, et louait Dieu.

